
4 Pièces

104 m²

Réf. 85476945

1 075 000 €

Puteaux
Appartement à vendre (92800)
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Nous  vous  présentons  ce  très  bel  appartement  en  rez-de-jardin  situé

dans  le  quartier  Préssensé  Rives  de  Seine,  un  des  quartiers  les  plus

prisés de Puteaux. A proximité du centre ville et du quartier des affaires

de  La  Défense.Proche  de  toutes  commodités  :  écoles,  commerces,

transports (Bus et  Tramway T2 )Dans une agréable copropriété calme

et sécurisée, ce bien se compose d'une grande entrée donnant sur un

double séjour très lumineux, d'une cuisine américaine, d'une suite avec

salle de bains, d'une deuxième chambre et d'une salle d'eau pour une

surface de 103,16 m2.Profitez également d'un ...

We present a very attractive garden-level apartment located in the Préssensé Rives

de Seine district,  one of Puteaux's most sought-after neighborhoods. Close to the

town center and La Défense business district.Close to all amenities: schools, shops,

transport (bus and T2 tramway).In a pleasant, quiet and secure condominium, this

property comprises a large entrance hall opening onto a bright double living room,

an  open-plan  kitchen,  a  suite  with  bathroom,  a  second  bedroom  and  a  shower

room for a total surface area of 103.16m2.You'll also enjoy a charming, fully-used

158m2 garden.A cellar and a ...
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